



## ***PRESSEINFO***

20. August 2010

Über die Heide nach Znaim:

# **GRENZÜBERSCHREITENDE FRITZ SEIDL RADTOUR**

Am Sonntag, dem 5. September, um 10 Uhr, treffen sich Radbegeisterte wieder zur Fritz Seidl Radtour. Treffpunkt ist der Parkplatz Heiliger Stein in Mitterretzbach.

Die Tour führt heuer in Tschechien. Über Hnanice und Havraniky geht es zum legendären Sealsfield-Stein, einem Aussichtspunkt hoch über der Thaya. Durch den Wald geht's wieder zurück nach Popice zum Geburtshaus von Karl Postl, besser bekannt als Charles Sealsfield. Nach Konice wird am Kuhberg gerastet, um den wunderschönen Ausblick auf den Znaimer Burgberg zu genießen. Hinunter geht's dann zur Thaya und auf der anderen Seite gleich wieder hinauf in die Znaimer Altstadt. Nach dem Mittagessen steht die Besichtigung der vierstöckigen Kelleranlagen auf dem Programm. Im Anschluss daran wird der Znaimer Stadtturm bestiegen.

Die Tour wird heuer erstmals gemeinsam vom Retzer Land und dem Nationalpark Thayatal durchgeführt. Nationalparkbetreuer Hannes Reiser fungiert als fachkundiger Begleiter. Gültiges Reisedokument nicht vergessen! Die Teilnahme an der Radtour ist kostenlos. Selbst zu bezahlen sind das Mittagessen, die Besichtigung des Znaimer Kellerlabyrinths (80 Kronen) und des Rathausturms (30 Kronen). Bevor sich „die Wege wieder trennen“, bietet sich ein kulinarischer Abstecher in einem Restaurant in Šatov/Schattau an.

Mit der Fritz Seidl Radtour erinnert das Retzer Land alljährlich an seinen ersten Regionalmanager. Die Radtour findet abwechselnd in Österreich und in Tschechien statt. Das gemeinsame Radeln steht zwar im Vordergrund. Mit einem interessanten und abwechslungsreichen Rahmenprogramm lernt man dabei aber jedes Mal auch etwas Neues kennen!

Weitere Infos unter [www.retzerland.at](http://www.retzerland.at) und [www.np-thayatal.at](http://www.np-thayatal.at).